

¿Quién reinó en España la mayor parte de este periodo?

¿Quién dio un golpe de Estado en 1923 y comenzó una dictadura?

¿Qué presidente del gobierno fue asesinado en 1912?

¿Qué presidente del gobierno fue asesinado en 1921?

¿Qué nombre recibe la ley que reduce la influencia de la Iglesia?

¿Quién fundó el Partido Republicano Radical?

¿Qué sucedió en Barcelona en 1909 por el reclutamiento de soldados licenciados para la guerra de Marruecos?

¿Quién dirigía a los bereberes en la guerra de Marruecos?

¿Qué trágico suceso tuvo lugar en Marruecos en 1921?

¿Cómo se llamaba el informe que buscaba responsabilidades del Desastre de Annual?

¿Cómo se llamó a la dictadura de Berenguer por su falta de contundencia?

¿Qué evento celebrado dos días antes aceleró la llegada de la II República?

¿Quién fue el presidente de la República durante más tiempo?

¿Cómo era la constitución republicana por lo que respecta a la religión?

Cita dos mujeres fundamentales en la adquisición del derecho al voto de la mujer.

¿Quién fue la primera mujer ministra de España y una de las primeras en Europa?

¿Cuál es primer periodo de la II República?

¿Cómo se llama el segundo periodo de la II República?

¿Dónde se produjo un famoso desembarco que cambió el signo de la guerra de Marruecos en 1925?

¿Qué día se proclamó la II República?

¿Quién fue el primer presidente del gobierno de la II República después de la aprobación de la Constitución?

¿Qué es el IRA?

¿Qué nombre recibe la fuerza policial para el mantenimiento del orden público creada en la II República?

¿Qué orden religiosa fue disuelta durante el Bienio Reformista?

¿En qué Comunidad Autónoma actual se aprobó entonces el primer estatuto autonómico?

¿Quién fue el primero en dar un golpe de Estado durante la República?

¿Qué levantamiento contra el gobierno fue duramente reprimido en la provincia de Cádiz?

¿Quién fundó la Falange?

¿Quién dirigía la CEDA?

¿Cuál era el sindicato socialista?

¿Cuál era el sindicato anarquista?

¿Cómo se llamaba la mujer de Alfonso XIII?

¿Dónde se desarrolló principalmente la Revolución de octubre de 1934?

¿Quién declaró el estado catalán dentro de la República federal española?

¿Cómo se llamó la coalición de partidos de izquierda en 1936?

¿Qué diputado monárquico fue asesinado poco antes del comienzo de la Guerra Civil?

¿Qué día empezó la Guerra Civil?

¿Qué día terminó la Guerra Civil?

¿Qué dirigente socialista presidió la República entre septiembre y noviembre del 36?

¿Quién fue elegido generalísimo durante la guerra?

¿Qué nombre reciben las milicias de voluntarios extranjeros que participaron con el bando republicano?

Batalla en la que las tropas franquistas intentaron tomar Madrid.

¿Qué unidad militar bombardeó Guernica?

Localidad aragonesa donde los republicanos contraatacaron para frenar la ofensiva del norte.

¿Cuál fue la batalla más mortífera de la guerra?

¿Qué países apoyaban al bando sublevado?

¿Qué país supuso el único apoyo militar de la República?

¿Qué nombre recibe el mercado negro originado en la guerra?

¿Qué presidente del gobierno dimitió por los sucesos de la Semana Trágica?

¿Quién fue fusilado tras los sucesos de la Semana Trágica?